

Jóvenes agentes de cambio climático: Catalizando la acción local para la sostenibilidad urbana

Nuestra casa está en llamas, y la inacción solo empeora la situación tanto para las personas como para el planeta.

Jóvenes como Greta Thunberg y otros activistas se están movilizando en comunidades de todo el mundo. Están demostrando que la edad no es un obstáculo para generar un impacto duradero. La generación joven está decidida a hacer todo lo que esté en su poder para crear un futuro mejor para todos.

En este Día Mundial de las Ciudades, celebramos a ustedes: las y los jóvenes líderes, audaces defensores y agentes de cambio que impulsan la acción climática que necesitamos con urgencia. Ustedes son el rostro y la energía de nuestras ciudades y pueblos.

El Día Mundial de las Ciudades se estableció para reflexionar sobre el estado de nuestras ciudades. Sin embargo, hoy en día, los jóvenes no solo piden reflexión, sino acción.

El tema de este año, "Jóvenes agentes de cambio climático: Catalizando la acción local para la sostenibilidad urbana", invita a las personas jóvenes a liderar este esfuerzo.

Para 2050, se espera que las ciudades alberguen al 70 % de la población mundial, y los jóvenes representarán una parte significativa de la población urbana. Por eso, sus voces y acciones nunca han sido tan importantes. Desde la vivienda y el agua potable hasta la energía renovable y la resiliencia ante desastres, la acción climática local debe convertirse en una realidad.

En el Sur Global, donde los impactos del cambio climático suelen ser más severos, los jóvenes ya están liderando. Estas son historias reales de esperanza y transformación, impulsadas por la juventud.

En este Día Mundial de las Ciudades, les invitamos a liderar, compartir sus ideas y tomar acciones audaces. Juntas y juntos podemos crear ciudades que no solo sean habitables, sino también resilientes, equitativas y sostenibles.

El momento es ahora. Construyamos las ciudades en las que queremos vivir.



